
第  
九  
屆  

ENERGY
教 師 會 

中 正 高 中

中正高中教師會迄今已有 17 年歷史，在

前輩們篳路藍縷以啟山林的奮鬥下，逐漸有今

日的規模。全校 146 名專任教師中，有八成餘

的同仁加入這個大家庭，並得到不少的肯定及

認同，這不是任何一位理事長個人魅力所致，

而全賴「幹部經驗有效傳承」與「組織運作功

能明確」。

本會每次理監事會議以及會員大會，都

事先擬定議題，提供書面與電子檔案，完整的

會議資料、充分的資源利用以及暢所欲言的意

見交流。其次，理事、監事名單有老幹、有新

枝，整體目標、運作模式可以有效傳承，和學

校行政單位溝通，也能及時、有效、理性訴求，

校內相關諮詢或決議會議，學校行政單位也充

分徵詢、尊重教師會意見，教師會發揮穩定校

園的力量。

中正高中第 17 屆理事長許孝誠師是卸任

的教務主任回鍋教師會理事長、現任全國教師

會會員代表，常務理事賴和隆師是卸任教師會

理事長、臺北市教師會高中職主委、理事，

另一常務理事張敬欣師則是本會積極栽培的資

深教師、理事會常客 ( 目前為中正高中現任會

長 )。理事八人中，張青松師、林麗瓊師、戴

安蕙師、陳華傑師為精通教師會運作的熟面

孔，其中陳華傑師曾任教師會理事長，現兼學

務主任。陳貞秀師、高天德師、王舒瑩師、莊

孟蓉師等都是第一次榮膺理事大任。監事會裡

曾淵達師、卓世盟師都曾任教師會理事長，扮

演穩定會務的中堅力量，而吳志賢師則為理、

監事常客。

教師會是法定學校行政協商的對口，當

教師會理監事對教育法令的素養越高就能更周

全校務運作，本校教師會與臺北市教師會互動

良好，主動參與相關研討會議，教委會、教師

行政專業知能專修研習班都全程參與，借用組

織力量順利解決「校長連任」、「托兒所招標」

等議題。

本屆歷次理監事會議均依照當前教育趨

勢，分享、探討「少子女化」、「教師評鑑」、

「教師法修正」、「差異化教學」、「大學招

生及入學考試調整研究方案」、「公保年金化

改革」、「教育人員退輔年金改革」等議題，

務使教師會夥伴洞察最新教育發展，會後具體

發佈教師會訊，周知全體會員，包含 525 凱道

動員。我們深信組織越堅強，能夠發揮的服務

能量越大，如果用一句話來形容中正高中教師

會，就非「認真」莫屬。
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